

PHOTOVOLTAIK

DER BLAUE WEG

Die FPÖ Oberösterreich steht für...

- » **verantwortungsvollen Ausbau** von PV-Anlagen.
- » **Gewährleistung der Netzstabilität** und der Einspeisungsmöglichkeiten.
- » Forcierung von PV-Anlagen **auf bereits bestehenden Immobilien** und sinnvollen Standorten (z.B. angepasst an das Landschaftsbild, Bonitäten).
- » **sinnvolle Förderungspolitik** und Technologieoffenheit im Bereich PV.

WISSENSWERTES ZUR**PHOTOVOLTAIK**

- » Rund ein **Viertel des österreichweit erzeugten Solarstroms kommt aus Oberösterreich** und ein Viertel der im Vorjahr in ganz Österreich neu errichteten PV-Anlagen wurde in Oberösterreich in Betrieb genommen.
- » Bundesministerin Gewessler spricht von einem „Eine Million-Dächer-Programm“. In Österreich gibt es laut Statistik Austria rund 2,3 Mio. Gebäude. Dies **würde eine PV-Anlage auf jedem zweiten Dach bedeuten**.
- » Eine PV-Anlage ist nur sinnvoll, wenn das Dach idealerweise Richtung Süd bzw. Süd-Osten ausgerichtet ist. Eine **Vielzahl von Dächern erfüllen diese Anforderungen aber nicht**.
- » Für die im Erneuerbaren-Ausbau-Gesetz geforderten zusätzlichen 13 TWh bis 2030 aus PV-Energie **bräuchte man PV-Anlagen in einem Ausmaß von 109 km²***; das entspricht 15.260 Fußballfeldern.
- » Bei der derzeitigen Materiallage auf dem Markt ist ein weiterer **Ausbau der PV-Anlagen in der vorgesehenen Geschwindigkeit faktisch nicht möglich**.
- » In Österreich werden **bereits jetzt täglich 12,9 ha Boden verbaut**, was einer Fläche von rund 20 Fußballfeldern pro Tag entspricht.

*gerechnet mit 0,121 TWh/km² Durchschnittserzeugung und inkl. kalkulierter Verbrauchssteigerung um ca. zwei TWh.